

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y  
EMPLEOCULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN  
LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Este sábado se celebra el II Encuentro de clubes de lectura de Navarra, con la presencia del escritor colombiano Héctor Abad

*Tendrá lugar en el auditorio de la Ciudad de la Música de Pamplona desde las 9.30 horas*

Viernes, 26 de octubre de 2012

Este sábado 27 de octubre tendrá lugar en el auditorio de la Ciudad de la Música de Pamplona el II Encuentro de clubes de lectura de Navarra, que contará con la asistencia del escritor colombiano Héctor Abad Faciolince.

La jornada, organizada por el Gobierno de Navarra, dará comienzo a las 9,30 horas y se completará con una ronda de intervenciones sobre las diferentes experiencias de los clubes. Si bien la asistencia al encuentro se había abierto al público general, previa inscripción, se ha conseguido ya completar el aforo.



Biblioteca.

En esta segunda edición la tertulia girará en torno al libro de Héctor Abad "El olvido que seremos", una obra que ha merecido menciones de autores como Mario Vargas Llosa o Ignacio Martínez de Pisón, y que se ha convertido en un título que los clubes vienen considerando uno de sus favoritos.

La obra obtuvo el Premio de Literatura Casa da America Latina/Banif (Lisboa), otorgado a la mejor obra de autor de América Latina publicada en Portugal en el año 2008 y 2009.

Héctor Abad Faciolince nació en Medellín, Colombia. Galardonado en su país con el Premio Nacional de Cuento (1981), la Beca Nacional de Novela (1994) y el Premio Simón Bolívar de Periodismo de Opinión (1998), en el año 2000 obtuvo en España el I Premio Casa de América de Narrativa Innovadora con la obra "Basura" y en 2005 recibió en China el Premio a la Mejor Novela Extranjera del Año por "Angosta".

Otros títulos de este autor son: Malos Pensamientos (1991), Asuntos de un hidalgo disoluto (1994), Tratado de culinaria para mujeres

tristes (1997), Fragmentos de amor furtivo (1998), Palabras sueltas (2002), Oriente empieza en El Cairo (2002), El olvido que seremos (2005), Las formas de la pereza (2007), El amanecer de un marido (2008), Traiciones de la memoria (2009), y su último libro de poemas Testamento involuntario (2012).

Los clubes de lectura son encuentros de personas que se reúnen con una determinada periodicidad, para debatir y comentar con otros lectores sobre un libro cuya lectura han pactado. En la actualidad el Servicio de Bibliotecas atiende a unos cien de estos clubes, la mayor parte vinculados a distintas bibliotecas.

En los más diez años transcurridos desde que surgieron los primeros clubes estables en las bibliotecas de Barañáin y Azagra, la iniciativa se ha extendido por toda Navarra. Algunos de estos clubes se han especializado, como son los casos de los clubes de cómic y cultura japonesa de la biblioteca de Yamaguchi (Pamplona), los de viajes de Civican y Barañáin, los de idiomas (en Bera, Berriozar e Iturrama) y de novela negra en la Biblioteca de Navarra. Existen otros más específicos: juveniles como “La tarde de libros” de la Casa de la Juventud, o los nacidos alrededor de la política de igualdad de ayuntamientos, como el de Noáin, de entidades de voluntariado, como el Teléfono de la Esperanza, o clubes surgidos en el ámbito educativo, procedentes de Apymas y de profesores de institutos públicos y universidades. A todos estos clubes se debe añadir, por su carácter especial, el club que desde hace años viene funcionando en la prisión de Pamplona.

Paralelamente a este crecimiento, los clubes se han ido enriqueciendo con actividades complementarias de las tertulias, y que incluyen encuentros con autores, viajes literarios, proyecciones de películas, salidas en grupo al teatro, a museos, etc.

Los clubes de lectura de Navarra cuentan con el apoyo del Departamento de Cultura, Turismo y Relaciones Institucionales, quien a través del Servicio de Bibliotecas pone a disposición un listado de más de 400 títulos.

Los más de 400 lotes de clubes de lectura están disponibles para ser solicitados en préstamo por todas las bibliotecas públicas, institutos, colegios y otros centros de enseñanza, asociaciones de vecinos, instituciones de carácter público o privado, otras entidades y asociaciones que posean el carné de club de lectura, expedido por el Sistema de Bibliotecas Públicas de Navarra. Asimismo, el servicio que se ofrece no se trata sólo de un servicio de préstamo de lotes para los centros de Navarra, sino que se hace también extensivo al resto de bibliotecas y entidades sociales de fuera de la Comunidad, lo que permite una mayor difusión de los fondos existentes.